



Mocha, 09 de
Octubre de 2024



USUARIOS CON DISCAPACIDAD DE MOCHA SE BENEFICIAN DE DONACIÓN INTERNACIONAL

BOLETÍN N¹³⁹ DE PRENSA

La oportuna gestión del GAD Municipal de Mocha, liderado por su Alcalde, Danilo Ortiz, con la Fundación “Maná del Cielo” de Estados Unidos, permitió la donación de prendas de vestir para los usuarios con discapacidad del Centro Diurno del cantón.

Este esfuerzo solidario refuerza el compromiso de ambas instituciones con la inclusión de todos los miembros de la comunidad, garantizando un porvenir acogedor y lleno de oportunidades para su bienestar.

Danilo Ortiz, alcalde de Mocha, destacó que este tipo de acciones transforman vidas, brindando esperanza y dignidad a los usuarios con discapacidad del Centro Diurno. “La colaboración en beneficio de la ciudadanía nos acerca a una sociedad más justa y solidaria”, enfatizó.

“Nuestra meta es ayudar a los más necesitados, lo hacemos de todo corazón y llevamos la palabra de Dios a todos los rincones donde nos encontramos. Llegamos hasta aquí, gracias a la apertura del GAD Municipal, para proveer de prendas de vestir a personas con discapacidad”, mencionó Roger Euseda, miembro de “Maná del Cielo” en su visita al Centro Diurno.

La iniciativa no solo resalta el compromiso solidario del GAD Municipal, sino que también invita a la ciudadanía a unirse a esta causa. Las donaciones de todo tipo son utilizadas en pro del desarrollo de programas que beneficien a los usuarios del Centro Diurno.